
Die Verwaltung teilt mit, dass der Baubetriebshof zusammen mit Herrn Scharf nach 

Standorten für innerstädtische Baumpflanzungen für insgesamt 10.000 EUR suche. Die 

Pflanzungen sollen im Herbst durchgeführt werden. 

 
 


